

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

SECRETARIAT GENERAL

OBSERVATOIRE NATIONAL DES METIERS
DES DIPLOMES DE L'ENSEIGNEMENT
SUPERIEUR



N° 26-00328 /MINESUP/SG/DAOU/OMDES

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF HIGHER
EDUCATION

SECRETARIAT GENERAL

NATIONAL OBSERVATORY OF TRADES
OF HIGHER EDUCATION GRADUATES

Yaoundé, le 22 JUL 2026

APPELS À MANIFESTATION D'INTÉRÊT STAGES D'ENTREPRISES

À LA SOCIETE DE PRESSE ET D'EDITIONS DU CAMEROUN (SOPECAM)

À LA CAMEROON TELECOMMUNICATIONS (CAMTEL)

ET À L'AUTORITE AERONAUTIQUE CIVILE DU CAMEROUN (CCAA)

140 POSTES OUVERTS À LA JEUNESSE UNIVERSITAIRE CAMEROUNAISE

Le Ministre d'État, Ministre de l'Enseignement Supérieur, Chancelier des Ordres Académiques, le Professeur Jacques FAME NDONGO, informe le grand public et la communauté universitaire nationale et internationale que, dans le cadre de la mise en œuvre des Conventions de partenariat stratégique signées le 03 juin 2026 entre le MINESUP et les entreprises suscités, l'Observatoire National des Métiers des Diplômés de l'Enseignement Supérieur (OMDES), sous la coordination du Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur a procédé au lancement officiel de trois (03) Appels à Manifestation d'Intérêt portant sur cent quarante (140) postes de stages d'imprégnation et d'apprentissage professionnelle.

L'Observatoire National des Métiers des Diplômés de l'Enseignement Supérieur (OMDES) créé par Arrêté n° 061/CAB/PM du 27 juin 2013 est l'instrument stratégique du MINESUP dans la mise en œuvre de la politique d'amélioration de l'employabilité des diplômés de l'Enseignement Supérieur.

Offre de stages :

Ces postes de stages sont répartis comme suit, selon un cahier de charges préalablement défini d'accord parties :

Partenaire	Postes académiques	Postes professionnels	Lieu(x)
CAMTEL	105	10	10 régions
CCAA	04	04	Yaoundé (Base 101, Mvan)
SOPECAM	17	00	Yaoundé, Douala
TOTAL	126	14	140

Les conditions et modalités de candidature sont les suivantes

- **les candidats éligibles** sont les étudiants inscrits dans un établissement d'enseignement supérieur agréé par le MINESUP (public ou privé). Sont également admis dans ce projet, les diplômés de l'Enseignement Supérieur ayant obtenu leur diplôme depuis moins de trois (03) ans.
- **la composition des dossiers comprend** : 1) une lettre de motivation, 2) un Curriculum Vitae (CV) avec photo, 3) une copie certifiée des diplômes ou relevé de notes, 4) un certificat de scolarité, 5) une copie de la CNI, 6) une lettre de recommandation de l'établissement (recommandé).
- **les candidatures sont reçues** :

EXCLUSIVEMENT VIA L'OMDES

pour toute information, vous voudrez bien consulter :

le Site web: www.omdes.org ou

la page Facebook de l'Observatoire National des métiers des diplômés de l'Enseignement Supérieur.

Par Courriel : observatoiredesmetiersminesup@gmail.com

Tél : (+237) 6 712 298 088/222 231 001

Toute candidature adressée directement à CAMTEL ou à la CCAA sera automatiquement irrecevable.

Yaoundé, le _____



Jacques Fame Ndongo

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

SECRETARIAT GENERAL

OBSERVATOIRE NATIONAL DES METIERS
DES DIPLOMES DE L'ENSEIGNEMENT
SUPERIEUR



26-00328 / MINESUP/SG/DAOU/OMDES

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF HIGHER
EDUCATION

SECRETARIAT GENERAL

NATIONAL OBSERVATORY OF TRADES
OF HIGHER EDUCATION GRADUATES

Yaoundé, le 22 JUL 2026

CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

SOCIETE DE PRESSE ET D'EDITIONS DU CAMEROUN (SOPECAM) COMPANY INTERNSHIPS AT CAMEROON TELECOMMUNICATIONS (CAMTEL) AND THE CAMEROON CIVIL AVIATION AUTHORITY (CCAA) 140 POSITIONS OPEN TO CAMEROONIAN UNIVERSITY YOUTH

The Minister of State, Minister of Higher Education and Chancellor of Academic Orders, Professor Jacques FAME NDONGO, informs the general public and the national and international university community that, as part of the implementation of the Strategic Partnership Conventions signed on 03 June 2026 between MINESUP and the aforementioned companies, the National Observatory of Careers for Higher Education Graduates (OMDES), under the coordination of the Minister of State, Minister of Higher Education, has officially launched three (03) Calls for Expressions of Interest covering one hundred and forty (140) work placement and professional apprenticeship positions.

The National Observatory of Careers for Higher Education Graduates (OMDES), established by Order No. 061/CAB/PM of 27 June 2013, is MINESUP's strategic instrument for implementing the policy to improve the employability of higher education graduates.

Internship Offer:

These internship positions are distributed as follows, in accordance with terms of reference previously agreed upon by the parties:

Partner	Academic Positions	Professional Positions	Location(s)
CAMTEL	105	10	10 Regions
CCAA	04	04	Yaoundé (Airbase 101, Mvan)
SOPECAM	17	00	Yaoundé, Douala
TOTAL	126	14	140

Eligibility requirements and application procedures are as follows:

- **Eligible candidates** are students enrolled in a higher education institution accredited by MINESUP (public or private). Higher education graduates who obtained their degree less than three (03) years ago are also eligible to apply.

- **Required documents:** 1) a cover letter; 2) a Curriculum Vitae (CV) with photograph; 3) a certified copy of degrees or official transcript; 4) a certificate of enrolment; 5) a copy of the National Identity Card (NIC); 6) a letter of recommendation from the home institution (recommended).

- **Applications are received:**

EXCLUSIVELY THROUGH OMDES

For any further information, please consult:

Website: www.omdes.org

or the Facebook page of the National Observatory of Careers for Higher Education Graduates.

By email: observatoire-des-metiers-minesup@gmail.com

Tel.: (+237) 6 712 298 088 / 222 231 001

Any application submitted directly to CAMTEL or the CCAA will be automatically disqualified.

Yaoundé, _____



Jacques Famié Ndonga